
政治の中身を変えるチャンス！ 貧困をなくし平和な日本へ いまこそ 日本共産党

上野 安是議員◆出部幼稚園園舎整備事業について ◆市の医療体制整備の充実について
簀戸 利昭議員◆都市計画税について ◆有害鳥獣駆除について ◆農村活性化政策について
森本 典夫議員◆市内全幼稚園で早期に給食を実施しては ◆地区公民館に公民館主事（専従職員）を早

期に配置を ◆中学校卒業まで医療費を無料に ◆井原市ふれあいセンターへ、エレベー
ターか自動昇降機の設置を ◆西江原公民館の環境整備を ◆粗大ごみ等、不法投棄対
策強化などのため、監視員の採用・配置を ◆芳井支所、美星支所の機能回復と強化を

◆市内循環バスの利用が困難な高齢者に何らかの手立てを
川上 泉議員◆子育て支援として、中学校卒業まで医療費を無料にしては ◆市役

所の機構改革を行い、市民にわかりやすい組織づくりにしては
◆小田川河川敷の計画的整備と有効活用について

西田 久志議員◆新体操の支援体制について ◆広域営農団地農道整備事業について
河合 建志議員◆小田川の自然環境の保護・保全について
大鳴 二郎議員◆星の郷ふれあいセンターの調理室及びトイレの改修について ◆美

星国保診療所の今後の対応について
藤原 浩司議員◆企業支援策について ◆地域の活性化策について
佐藤 豊議員◆国の２１年度補正予算での地方向け基金と交付金の対応について ◆高齢者支援ボラン

ティア施策について ◆自主防災組織の拡充推進と減災へのスキルアップ施策について
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２００９年（平成２１年）井原市議会６月定例会での質問議員の項目

井
原
市
議
会
六
月
定
例
会
は
、
六
月
八
日
か

ら
三
十
日
ま
で
開
か
れ
ま
し
た
。

こ
の
度
は
、
平
成
二
十
一
年
度
の
一
般
会
計

と
三
特
別
会
計(
国
保
、
老
人
保
健
、
介
護
保
険)

の
補
正
予
算
ほ
か
三
議
案
が
上
程
さ
れ
、
全
て

全
会
一
致
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

尚
、
今
議
会
９
議
員
が
一
般
質
問
し
ま
し
た
。

森
本
ふ
み
お
市
議
は
、
次
の
８
問
の
質
問
を
し
ま

し
た
。
質
問
と
滝
本
市
長
、
佐
藤
教
育
長
の
答
弁

の
大
要
を
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

◆
３
月
の
「
井
原
市
就
学
前
教
育
検
討
委
員
会
」
の
答

申
を
受
け
、
市
内
全
幼
稚
園
で
早
期
に
給
食
を
実
施

し
て
は
。

幼
稚
園
の
給
食
に
つ
い
て
、
様
ざ
ま
な
課
題

は
あ
り
ま
す
が
、
来
年
度
よ
り
給
食
実
施
に

向
け
、
可
能
な
と
こ
ろ
か
ら
具
体
的
な
検
討

を
進
め
て
い
る
。

現
在
、
給
食
セ
ン
タ
ー
を
中
心
に
し
て
、

実
施
が
可
能
な
園
と
し
て
、
ど
の
園
が
考
え

ら
れ
る
か
検
討
し
て
い
る
。

◆
３
月
の
「
井
原
市
公
民
館
組
織
検
討
委
員
会
」
の
答

申
を
踏
ま
え
、
地
区
公
民
館
に
公
民
館
主
事
（
専
従

職
員
）
を
早
期
に
配
置
を
し
て
は
。

基
本
的
に
は
、
配
置
に
向
け
て
具
体
的
な
検

討
を
進
め
て
行
き
た
い
。

今
後
は
、
教
育
委
員
会
の
各
課
に
関
わ
り

を
持
つ
の
で
、
各
課
長
等
を
中
心
に
し
た
公

民
館
組
織
の
検
討
会
議
を
も
っ
て
、
１
０
月

末
を
目
途
に
具
体
的
に
検
討
し
て
い
き
た
い
。

◆
中
学
校
卒
業
ま
で
医
療
費
を
無
料
に
し
て
は
。

現
段
階
で
は
困
難
と
考
え
て
い
る
。
今
後
、
県
の

動
向
、
他
市
の
動
向
を
注
視
し
な
が
ら
、
拡

大
に
つ
い
て
は
検
討
し
て
い
く
必
要
が
あ
ろ

う
か
と
考
え
て
い
る
。

◆
足
腰
の
弱
い
方
の
た
め
、
井
原
市
ふ
れ

あ
い
セ
ン
タ
ー
へ
、
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
か

自
動
昇
降
機
の
設
置
を
。

自
動
昇
降
機
の
設
置
は
困
難
。

エ
レ
ベ
ー
タ
ー
の
設
置
に
つ
い
て
は
、

ス

ペ
ー
ス
の
問
題
、
現
在
開
催
し
て
い
る
講
座

へ
の
影
響
、
利
用
状
況
等
を
勘
案
し
て
、
検

討
し
て
み
た
い
。

◆
西
江
原
公
民
館
の
玄
関
へ
の
夜
間
照
明
設
置
と
駐
車

場
の
全
面
舗
装
と
ラ
イ
ン
引
き
を
。

駐
車
場
（
約
２
３
０
０
㎡
、
区
画
線
を
引
け

ば
８
０
台
余
り
駐
車
可
能
）
舗
装
に
つ
い
て

は
、
前
向
き
に
検
討
し
た
い
。

◆
粗
大
ご
み
等
、
不
法
投
棄
対
策
強
化
な

ど
の
た
め
、
監
視
員
の
採
用
・
配
置
を
。

で
き
る
だ
け
早
い
時
期
に
配
置
で

き
る
よ
う
、
前
向
き
に
検
討
し
て

い
る
。

◆
合
併
後
、
芳
井
支
所
、
美
星
支
所
の
職
員
数
や
課
が

削
減
さ
れ
、
住
民
サ
ー
ビ
ス
の
低
下
を
き
た
し
て
い

る
。
両
支
所
の
機
能
回
復
と
強
化
を
す
べ
き
で
は
。

支
所
の
機
能
強
化
に
つ
い
て
、
支
所
へ
の
職

員
の
増
員
は
大
変
難
し
い
。
今
後
も
ご
不
便

や
お
手
間
を
お
掛
け
し
な
い
よ
う
、
行
政
サ
ー

ビ
ス
の
維
持
・
向
上
に
努
め
て
行
き
た
い
。

◆
市
内
循
環
バ
ス
の
利
用
が
困
難
な
高
齢
者
に
何
ら
か

の
手
立
て
を
。

「
福
祉
基
金
助
成
事
業
」
の
見
直
し
を
行
う
。

よ
り
細
や
か
な
対
応
が
可
能
な
移
動
手
段
の

導
入
も
視
野
に
入
れ
た
新
た
な
公
共
交
通
体

系
を
来
年
度
か
ら
実
施
し
た
い
。

来年度可能な
園から実施

配置に向け
具体的に検討

諸状況を勘案
し検討する

舗装は
検討する

前向きに
検討する

職員の増員
は難しい

今後検討
が必要

前向きに
検討する



６月

坊野  公治

藤原  浩司 ○ 1

上野  安是 ○ 1

簀戸  利昭 ○ 1

西田  久志 ○ 1

馬越  宏芳

三輪  順治

大鳴  二郎 ○ 1

水野  忠範

川上  武徳

宮地  俊則

佐藤  　豊 ○ 1

井口　  勇

森下  金三

河合  建志 ○ 1

鳥越孝太郎

川上 　 泉 ○ 1

高田  正弘

藤原  清和

森本  典夫 ○ 1

藤原  正己

乘藤  俊紀

質問者合計 9 9

議 員 名

井原市議会定例会
一般質問状況一覧

21年 質問
回数

２００９年(平成２１年)６月３０日 井 原 民 報（第１１３号） （２）

日本共産党は、みなさんの利益を守ることを第一に考え「市民こそ主人公」の立場で奮闘します。

森本市議の無料なんでも

生 活 相 談
と き

毎週月曜日 午前１０時～１２時

ところ
日本共産党市議事務所 井原町103

でんわ
６２－６２００ (党市議事務所)
６２－６０６１ (森本ふみお宅)

請

願

の

結

果

◆
後
期
高
齢
者
医
療
で
の
「
資
格
証
」
を
発
行
し
な
い
よ
う
求
め
る
請
願

・
・
・
・
・
不
採
択

◆
介
護
保
険
制
度
の
要
介
護
認
定
方
式
変
更
の
見
直
し
を
求
め
る
請
願

・
・
・
・
・
不
採
択

臨
時
市
議
会
で
正
副
議
長
選
出

議
長
に
高
田
正
弘
議
員

副
議
長
に
鳥
越
議
員

井
原
市
議
会
議
員
選
挙
後
初
の
臨
時
市
議
会
が
五

月
十
三
日
、
十
四
日
に
開
か
れ
ま
し
た
。

十
三
日
に
正
副
議
長
選
挙
を
行
い
、
高
田
正
弘
議

長
、
鳥
越
孝
太
郎
副
議
長
が
誕
生
し
ま
し
た
。

井原市議会正

副議長選挙の得

票はつぎのとお

りです。

◎ 議長選挙

高田正弘議員

２１票

森本ふみお議員

１票

◎ 副議長選挙

鳥越孝太郎議員

２１票

森本ふみお議員

１票

２,３００万円・・・国民文化祭に
あわせ、高屋地区に街路灯や看
板を設置

６,１６３万円・・・農業用水路の
新設改良費

４,０００万円・・・井原駅前広場
へ屋根付き回廊を設置

６１,４５４万円・・・地域活性化・
経済危機対策事業（学校ICT整備
事業他１０事業）

１,６９６万円・・・理科教育施設
整備事業

６月議会で一般会計補正予算が７
億８,６００万円組まれました。

その結果、歳入・歳出予算の総額
は、それぞれ１７９億４,６１０万円
になりました。支出の主なものをお
知らせいたします。

井原市議会は、下記の２人を人権擁護委員
候補者とすることに同意しました。

●井原市美星町明治４５５番地
岡 田 壽
昭和２０年１１月３０日生まれ

●井原市芳井町吉井６５１番地
佐 藤 彰 雄
昭和２３年８月７日生まれ

こ
れ
ま
で
に
、
日
本
共
産
党
の
議
員
が
市
民
の
声
と
し
て
採
り

上
げ
て
い
た
事
が
、
平
成
二
十
一
年
度
か
ら
実
現
し
ま
す
。

★
高
齢
者
の
日
常
生
活
用
具
の
給
付
品
目
に
「
電
子
レ
ン
ジ
」
が
加
わ
る
。

(

平
成
２
０
年
９
月
市
議
会
で
提
言)

★
児
童
ク
ラ
ブ
の
指
導
員
確
保
に
対
す
る
支
援
の
予
算
が
組
ま
れ
る
。

(

平
成
１
８
年
１
０
月
市
議
会
で
充
実
を
提
言)

★
市
内
全
域
を
対
象
に
、
住
宅
用
太
陽
光
発
電
装
置
設
置
者
に
出
力
１
ｋ
Ｗ

当
た
り
３
万
円
、
４
ｋ
Ｗ
当
た
り
１
２
万
円
が
上
限
の
補
助
。

(

平
成
２
０
年
１
２
月
、
同
１
８
年
１
２
月
、
同
１
７
年

９
月
市
議
会
で
市
内
全
域
を
対
象
に
補
助
を
と
提
言)

★
小
・
中
学
校
施
設
や
井
原
図
書
館
の
耐
震
診
断
の
実
施
。

(

こ
れ
ま
で
度
々
、
学
校
や
公
共
施
設
の
耐
震
診
断
を
行
う
よ
う
提
言)

★
市
内
幼
、
小
、
中
学
校
に
扇
風
機
を
購
入
・
配
備
。

(

平
成
２
０
年
３
月
市
議
会
で
提
言)

★
井
原
・
芳
井
・
美
星
全
体
の
「
井
原
市
の
文
化
財
」
冊
子
の
発
刊
。

(

平
成
１
７
年
１
２
月
市
議
会
で
提
言)

み な さ ん の 声 が 実 現

これまでの取り組みは、井原放送、
井原市ホームページ、チラシなどによ
る啓発、公共施設への消毒液の設置、
休日における相談窓口の設置などを行っ
てきた。

今後流行が懸念される強毒性ウイル
スへの対応として、防疫用資材の備蓄
や広報誌等により、継続して市民への
啓発を予定している。

新たな指定管
理者の公募を
行いました。

２団体から申請書の提出があり、受
理しました。７月中旬に、地域医療に
最も適当と認められる団体を選定し、
９月市議会定例会に上程したい。

２０２区画のう
ち７１％の１４

４区画が分譲できている。

６月８日市議会開会日、市長が議
案の提案説明を行いました。その中
で井原市政の状況を話しました。
その内容の一部ですが紹介します。

美星国保診療所

新型インフルエンザの対応

四季が丘団地


